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Ortschaftsrat Langendorf  Weißenfels, 17.07.2015 
der Stadt Weißenfels  
 
 
N I E D E R S C H R I F T  
der  11. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Langendorf  am 17.06.2015 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:00 Uhr 
Ort:                Versammlungsraum, Kirchbergstraße 10,  
                      Langendorf  

Ende:       20:50 Uhr 

 
 

Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der 

Beschlussfähigkeit und Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Bestätigung der Niederschrift vom 27.05.2015   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Diskussion über perspektivische Bebauung in Langendorf   

TOP 5 Richtlinie über die Gewährung von Zuwendungen - 
Beschlussfassung 

  

TOP 6 Verteilung der Mittel der Ortschaftsräte   

TOP 7 Dorffest 2015   

TOP 8 Anfragen und Mitteilungen 
 

  

 Nichtöffentlicher Teil      

TOP 1 Anfragen und Mitteilungen   

 

Öffentlicher Teil 

 

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und 
Beschluss zur Tagesordnung  

 
Herr Ziegler eröffnet die Sitzung. Die Ladung erfolgte ordnungsgemäß. Es sind 8 
Ortschaftsräte anwesend, somit ist Beschlussfähigkeit gegeben. 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.  
  
 
2. Bestätigung der Niederschrift vom 27.05.2015  
 
Die Niederschrift vom 27.05.2015 wird einstimmig angenommen.   
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3. Einwohnerfragestunde  
 
Es sind keine Einwohner anwesend.  
  
 
4. Diskussion über perspektivische Bebauung in Langendorf  
 
Herr Ziegler teilt mit, dass es mehrere Anfragen bezüglich Bauland und Wohnungen in 
Langendorf gibt. Des Weiteren informiert er über die derzeitige Bausituation in 
Langendorf.  
Aufgrund der Tatsache, dass eine Bebauung im B-Plan Gebiet „An der Waage“ sehr 
schwierig in Bezug auf die Eigentumsverhältnisse absehbar ist, bekennt sich der 
Ortschaftsrat Langendorf einstimmig für eine Inangriffnahme der Wohnstandortfläche 
gegenüber dem „Bergeck“. 
Der Ortsbürgermeister wird beauftragt, die entsprechenden Schritte über das 
zuständige Fachamt (FB III) einzuleiten! 
Ein entsprechender Investor (Bauträger) für das infrage kommende Wohngebiet steht 
zur Verfügung. 
Durch den Ortsbürgermeister sind bezüglich einer etwaigen Verkaufsbereitschaft die 
entsprechenden Flächeneigentümer anzuschreiben. Nach deren Vorlage erfolgt eine 
weitere Abstimmung der Sachlage und einer etwaigen Inangriffnahme.  
 
 
5. Richtlinie über die Gewährung von Zuwendungen - Beschlussfassung  
 
Die Richtlinie über die Gewährung von Zuwendungen wird vom Ortschaftsrat 
Langendorf wie folgt geändert: 
 

- 3. Zuwendungsart, Finanzierungsart und –form 
Abs. 1: letzter Satz weg 
Abs. 2: komplett weg 

- 6. Wirksamwerden 
Diese Richtlinie wird am 01.08.2015 wirksam. 

 
Über die geänderte Richtlinie über die Gewährung von Zuwendungen wird wie folgt 
abgestimmt:  
   
Abstimmung:      dafür: 8 dagegen: - Enthaltung:   - 
  
 
Herr Brückner soll einen Musterantrag auf Gewährung einer Zuwendung erstellen. Dann 
bekommt jeder Verein solch einen Musterantrag und die Richtlinie zugeschickt. 
 
 
6. Verteilung der Mittel der Ortschaftsräte  
 
Frau Schade, Vorsitzenden vom SV GRÜN-WEISS Langendorf e.V., hat an den 
Ortschaftsrat Langendorf einen Antrag auf finanzielle Unterstützung gestellt. Vom 
Verein haben sich 6 – 8 Jugendliche bereiterklärt, bei der Säuberung und Pflege des 
Teiches im Langendorfer Park zu helfen.  
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Herr Ziegler fügt hinzu, dass der Verein diese finanziellen Mittel mit einem 
Fördermittelantrag abrechnen müssen.   
  
Der Ortschaftsrat Langendorf beschließt, dem SV GRÜN-WEISS Langendorf e.V. für 
diese Initiative eine finanzielle Unterstützung von 100,00 € zukommen zu lassen. 
 
Abstimmung:      dafür: 8 dagegen: - Enthaltung:    - 
 
 
Die Gartenanlage Obergreißlau e.V. hat im Februar 2015 einen Fördermittelantrag 
gestellt. Nach kurzer Diskussion wird über den Antrag abgestimmt: 
 
Der Ortschaftsrat Langendorf beschließt, der Gartenanlage Obergreißlau e.V. eine 
finanzielle Unterstützung von 100,00 € zukommen zu lassen. 
  
Abstimmung:      dafür: 7 dagegen: 1 Enthaltung:    -  
 
 
7. Dorffest 2015  
 
Der Termin für das Dorffest in Langendorf müsste jeden bekannt sein. Herr Ziegler 
informiert kurz über den Ablauf.  
Die Gemeindearbeiter werden vom FB IV für den Auf- und Abbau zur Verfügung 
gestellt. Der Oberbürgermeister Herr Risch hat dem zugestimmt. Es gibt keinerlei 
Probleme zwecks Stunden schreiben.  
  
 
8. Anfragen und Mitteilungen  
 
Das Unwetter am 20.06.2015 hat Schäden in Langendorf hinterlassen. Diese Schäden 
werden vom FB IV und vom Unterhaltungsverband „Mittlere Saale – Weiße Elster“ (Hr. 
Köcher) behoben.  
 
Mit Frau Dathe, Abteilung Ordnung, soll ein Termin vereinbart werden. Es geht um die 
Problematik Vandalismus im Langendorfer Park. 
 
Vom FB IV gibt es die Information, dass der Trecker von Herrn Friedemann verkauft 
werden soll. Er soll ins Internet gestellt werden (ca. für 6.000 €). 
Herr Ziegler betont, dass der Ortschaftsrat vorher anhört werden soll. Es wird angefragt, 
in welchem Portal der Trecker angeboten wird und wie die ganze Sache abläuft. Der FB 
IV soll dazu eine Stellungnahme abgeben.  
 
Der Rasenmäher vom Sportplatz Langendorf soll verkauft werden. Es wird mitgeteilt, 
dass dieser bereits abbezahlt ist. Der Ortschaftsrat versteht nicht, warum er verkauft 
werden soll, da er niemanden etwas kostet.  
Der Rasenmäher wird dringend benötigt. Der Ortschaftsrat stimmt einstimmig dafür, 
dass der Rasenmäher nicht verkauft werden soll.  
 
Ab September fängt die Kösa-Maßnahme für die Sanierung am Teich im Langendorfer 
Park an.  
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Im Schachklub Roland soll die Abdeckung der Abwasserleitung vor Vandalismus 
gesichert werden (im Sand einbetten)  Info an Frau Rex erfolgte (Ortstermin). 
 
Am 10.07.2015 um 14:00 Uhr erfolgt in der Grundschule Langendorf eine Liveschaltung 
des MDR´s zur Blutspende. Das Gelände soll dementsprechend in Ordnung gebracht 
werden. 
 
Am Wasserturm wurde die Tür eingetreten.  
 
Herr Ziegler informiert, dass im Stadtrat der TOP 8 abgesetzt wurde, da eine Anlage 
gefehlt hat. Dies ist sehr peinlich für die Stadt.  
 
Der 1.LCC hat ein Mietangebot vom FB III für die Räume im Gemeindeamt bekommen. 
Die Miete beläuft sich auf 360 € im Monat. Herr Ziegler will sich diesbezüglich mit Frau 
Rex in Verbindung setzen.  
 
Die Internetseite von Langendorf ist derzeit in Bearbeitung. Es sollen auch aktuelle 
Themen, Neuigkeiten und Termin regelmäßig veröffentlicht werden.  
 
Die Hydranten in der Kirchbergstraße 10c (Einfahrt Kita „Mischka“) und am 
Friedensplatz / Untergreißlauer Weg sind kaputt und müssten erneuert werden.  
 
Die Weide „An der Pfarre“ in Wiedebach wurde entfernt. Auf der Wiese wird nun 
geparkt. Können dort Findlinge oder Poller aufgestellt werden? 
 
In Absprache mit Herrn Ziegler soll Herr Arning, FB III, einen Artikel über „die 
Rechtsfolge von Ablagern von Findlingen auf öffentlichem und privatem Gelände“ 
erarbeiten und dies im nächsten Amtsblatt veröffentlichen.  
 
Es wird angefragt, wann ein Verkehrskonzept in Langendorf erstellt wird.     
 
 
  
Horst Ziegler Julia Luther 
Vorsitzender Protokollführerin 
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